

STERILITÄT IST OBERSTES GEBOT

FOTO

© Simone Hoffmann / www.fotografie-seimen.de





FÜR EIN SCHÖNES LÄCHELN BEI DEN PATIENTEN NACH DEM ZAHNARZTBESUCH IST EIN WOHLFÜHLAMBIENTE IM BEHANDLUNG SZIMMER VON NÖTEN. MODERNITÄT UND FUNKTIONALITÄT, DURCH ERSTKLASSIGE HYGIENEEIGENSCHAFTEN, STEHEN HIER IM VORDERGRUND.

»Hygiene, Funktion, Ordnung und Design in Einklang bringen«, lautete das Anforderungsprofil für den Umbau der Zahnarztpraxis Dr. Sinseder & Kollegen. Dafür hat Schreinermeister Matthias Anzenhofer in Zusammenarbeit mit Innenarchitektin Monika Rittmeier ein Designkonzept erstellt: mit klaren Formen, hygienischen Oberflächen und durchdachten Möbeldetails. »Wir wollten mit Materialien, Licht und Farbe eine ruhige, angenehme, professionelle Atmosphäre schaffen«, fasst Monika Rittmeier zusammen. Für die Arbeitsflächen und Nischenrückwände wählte Matthias Anzenhofer Corian in Glacier White. Der Mineralwerkstoff wird gerne im medizinischen Bereich verwendet, da er mit seinen einzigartigen Materialeigenschaften nahtlos verklebt werden kann. Ein weiteres Plus ist die porenlose, hygienische Oberfläche, die Schmutzablagerungen und Schimmelbildungen vermeidet und leicht zu reinigen und zu desinfizieren ist. Komplettiert wird die Arbeitsfläche mit einem fugenlos untergebauten, ovalen Corian-Waschbecken. Sämtliche Corian-Elemente bezieht Matthias Anzenhofer montagefertig vom Zulieferspezialisten Hasenkopf; mit allen Ausschnitten und Details. Eine Spezialanfertigung sind beispielsweise die flächenbündig in den Mineralwerkstoff integrierten Steckdosen, die ohne sichtbaren Rahmen auskommen.

PROJEKT BEHANDLUNG SZIMMER – ZAHNARZTPRAXIS

Projektort
München, Deutschland

Bauherr
Zahnarztpraxis Dr. Sinseder & Kollegen

Ausführendes Unternehmen
Holzdesign-Anzenhofer Schreinerei, Dietramszell

Architektur/Design
Holzdesign-Anzenhofer Schreinerei
in Kooperation mit Monika Rittmeier, Dipl.Ing. FH
von Lichtstelle, Göttingen

Verwendete Materialien
Corian in Glacier White

PORTRAIT
SCHREINEREI MATTHIAS ANZENHOFER



—
Matthias Anzenhofer,
Inhaber

Das Erfolgsrezept von Matthias Anzenhofer ist »eine von Anfang an, bis ins Detail durchdachte Planung des Möbelstücks und seiner Funktionen«. Dabei bietet der Schreinermeister immer ein Komplettpaket mit Lichtinstallationen und sämtlichen technischen Steuerungen an. Mit zwei Mitarbeitern und auf 270 m² Produktionsfläche in Dietramszell nahe München fertigt Matthias Anzenhofer Küchen sowie individuelle Möbel für den Privatkunden und für den Objektbereich. Seine Kunden

stammen überwiegend aus Süddeutschland und Österreich. Seit 2004 arbeitet er nach der Maxime: »technisch top-ausgestattete Möbel und Räume zu schaffen und das möglichst mit perfekter Beleuchtung von Occhio«. Dafür arbeitet er nur mit Partnern zusammen, die seine hohen Ansprüche an Qualität teilen, wie der Hasenkopf Industrie Manufaktur, bei der er seit einigen Jahren Corian-Elemente bezieht.

www.holzdesign-anzenhofer.de

PORTRAIT
MONIKA RITTMEIER, DIPL. ING. FH



—
Monika Rittmeier,
freiberufliche
Innenarchitektin

»Das Licht entscheidet viel darüber, wie und ob ein Raum wirken kann, wie sich die Menschen darin fühlen, leben, bewegen, arbeiten.« Für Monika Rittmeier aus Göttingen ist ein Raum immer in seiner Gesamtheit zu betrachten. Das Zusammenspiel von Formen, Materialien, Architektur, Wahrnehmung, Farben und Licht bildet die Grundlage ihrer Arbeit. Seit 1999 setzt die freiberufliche Innenarchitektin vielfältige Projekte im Privat- und Objektbereich, in Möbelentwurf und

Grafik um. Unter dem Namen »Lichtstelle« hat sie sich seit 2012 auf Lichtplanung spezialisiert. Monika Rittmeier realisiert Beleuchtungsaufgaben in allen Raumwelten: private Räume, Büro-, Verkaufs-, Geschäfts- und Praxisräume, Schulen, soziale Einrichtungen, öffentliche Gebäude und Plätze, historische Orte oder sakrale Räume. In Kooperation mit Holzdesign-Anzenhofer entwarf die Lichtplanerin ein Konzept für die neu gestaltete Zahnarztpraxis Dr. Sinseder.

www.lichtstelle.de